
  

 
 

 
Stadt Halle (Saale)        10. März 2015 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Sportausschusses am 11.02.2015  
Betreff: mündliche Anfrage von Herrn Hajek, CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale), 
zum Sportfest der Stadt Halle (Saale) 
TOP 8 – öffentlich 
 
 
Herr Hajek fragt, wer die Idee hatte und wer die Kosten des geplanten Sportfestes trägt? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Idee resultiert aus einem Gespräch des Oberbürgermeisters mit Vertretern des 
Gesamtpersonalrates der Stadt Halle (Saale).  
 
Das Sportfest, an dem alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Konzern Stadt, die 
Stadträtinnen und Stadträte sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fraktionen 
teilnehmen können, dient der Gesundheitsförderung. Es soll in der Sporthalle Brandberge 
stattfinden. Ein Konzept wird derzeit erarbeitet, Tag und Uhrzeit sind noch offen. Über 
mögliche Kosten wird die Stadt nach Vorlage des Konzeptes im Sportausschuss informieren. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


